



Verein Jungfrau-Marathon
Strandbadstr. 44 / CH-3800 Interlaken
Tel +41 (0)33 827 62 90
info@jungfrau-marathon.ch / www.jungfrau-marathon.ch
MwSt-Nr. CHE 108.878.521 MWST

Medieninformation, 7. Februar 2022

Jungfrau-Marathon 2022: Anmeldebeginn am 20. März

Die Traditionsgeschichte geht weiter: Am 10. September wird der Jungfrau-Marathon bereits zum 29. Mal stattfinden. Das Anmeldefenster wird sich dieses Jahr pünktlich zum Frühlingsbeginn am 20. März öffnen.

Der Valentinstag am 14. Februar war bis anhin auch der Tag, an dem sich die Läuferinnen und Läufer für den Jungfrau-Marathon einschreiben konnten. Nun hat sich der Veranstalter entschieden, den Anmeldebeginn in diesem Jahr aufgrund der nicht einfachen Rahmenbedingungen in Zeiten von Corona zu verschieben - aber nicht auf irgendein Datum, sondern pünktlich auf den Frühlingsanfang. Ab dem 20. März, 8.00 Uhr, können sich alle Laufbegeisterten auf jungfrau-marathon.ch einen der 4000 Startplätze für den Jungfrau-Marathon am 10. September 2022 sichern. «First come, first served» lautet das Motto: Die Plätze werden nach Eingang der Anmeldung vergeben.

Der Start des Jungfrau-Marathons erfolgt auf der Höhematte in Interlaken, das Ziel befindet sich auf dem Eigergletscher. Angestrebt wird ein Massenstart, aber sollte die Situation das nicht erlauben, werden die Teilnehmenden blockweise ins Rennen geschickt. Ungeachtet der Fragezeichen sagt OK-Präsident Toni Alpinice: «Wir sind optimistisch, dass wir erneut einen Anlass auf die Beine stellen, der höchsten Ansprüchen genügt. Die Vorbereitung laufen jedenfalls auf Hochtouren.»

Bilder zum Jungfrau-Marathon oder den Freitagsrennen sind verfügbar unter:

Website: www.swiss-image.ch

Zugang zur Bilddatenbank: Benutzername: jungfraumarathon und Passwort: interlaken

Auskünfte erteilt jederzeit gerne: Peter Birrer, Medienchef Jungfrau-Marathon

E-Mail: medien@jungfrau-marathon.ch